
广东绿岛风空气系统股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

证券代码：301043             证券简称：绿岛风           编号：2022-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研   □分析师会议   □媒体采访  

√业绩说明会     □新闻发布会   □路演活动  

□现场参观       □其他 （                ） 

参与单位名称及 

人员姓名 
广大投资者 

时间 2022 年 5 月 6 日 15:00-17:00 

地点 全景网（https://ir.p5w.net） 

公司接待人员 

姓名 

李清泉（董事长/总经理）、朱道（董事会秘书/财务总监/副总经理）、

高淑梅（独立董事）、张晓（保荐代表人） 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

公司于 2022 年 5 月 6 日 15:00-17:00 在全景网举办了“2021 年度

业绩网上说明会”，现将与投资者互动交流中的主要问题，总结如下。 

1、公司的销售费用为何同比增加那么多？销售费用和营收增长不太

匹配。净利润同比下降的主要原因有哪些？公司对于未来新风市场给

自己是如何定位的？ 

答：2021 年公司通过广告投放、展会/推广会、明星代言等方式进行

品牌推广，整体上销售费用比 2020 年增加很多，广告效应有一定的

迟滞性，公司营业收入有望在未来得到增长。公司净利润下降的主要

原因系销售费用、管理费用、研发费用的增长。面对未来发展，公司

将秉承“专注、务实、创新、责任”的企业发展理念，让室内空气变

得更好的企业使命，坚持“研发+产品+渠道+管理”四轮驱动经营战

略：以市场为导向，提升公司研发实力，持续创新产品，提供优质的

产品应用解决方案满足多样化应用场景的通风需求；扩充公司的产

能，提高生产仓储智能化水平；加强渠道建设和品牌推广；提升公司

的经营管理效率；推动公司致力于成为全球领先的室内通风系统企

业。 

2、股价破发？ 

答：公司股价受二级市场环境等多因素影响，公司未来会逐步加强市



值管理方面的工作。 

3、请问李董，目前几个新项目投资，目前进展如何，谢谢 

答：您好，江苏绿岛风已于 4 月 26 日完成了土地使用权的招拍工作。

感谢您的关注。 

4、董事长下午好请问江苏绿岛风（丹阳延陵工厂）有限公司现基建

进展怎样了？力争何时有产品批量产出？ 

答：您好，丹阳市自然资源和规划局已于 4 月 26 日在丹阳日报发布

土地使用权网上挂牌出让公告。感谢您的关注。 

5、今年公司的业绩将通过那些方面工作来提升？ 

答：您好！公司将通过新品开发、渠道拓展、品牌建设等方面工作来

提升业绩。 

6、请问目前 3 个新投资项目进展如何 

答：您好，江苏绿岛风承建的项目“年产 15 万台新风类产品生产线

建设项目”：丹阳市自然资源和规划局已于 4 月 26 日在丹阳日报发

布土地使用权网上挂牌出让公告；河南绿岛风承建的项目“空气系统

科技设备生产基地项目”已于 4 月 24 日签订土地出让合同：公司正

积极推动台山市工业新城投资项目建设的准备工作。 

7、请问贵司是否有可能和美的谈并购?按贵司目前的知名度，很难和

其它国外知名品牌竞争 

答：您好，公司目前没有与美的谈并购业务，感谢您的关注。 

8、请问公司目前是否有股权激励计划 

答：您好，公司截至目前没有推行股权激励计划。感谢您的关注。 

9、公司有没有新项目投资计划？新技术同行竞争力如何？ 

答：您好！公司目前暂没有新项目投资计划，谢谢。 

10、请问公司是否参与了杭州亚运会场馆的建设，主要包含哪些方面 

答：您好！公司正在积极推进杭州亚运会场馆、亚运村相关工程的风

幕机、凉霸产品供应。谢谢！ 



11、李董事长:我还有个问题即绿岛风的产品是否可应用于高铁动车

车上？如可用那你们的产品目前在高铁动车车上应用率多少？ 

答：您好！目前没有产品应用于高铁动车上。感谢您的关注！ 

12、公司今年营业收入目标 

答：您好，公司今年将通过新品开发、渠道拓展、品牌建设等方面工

作来努力提升业绩。具体业绩情况详见公司定期报告。 

13、公司闲置资金是否可以用来回购公司股票，上市这么短时间跌破

发行价，应该提振下我们这些找投资者的信心。 

答：您好，公司目前暂无回购公司股票的计划，公司会关注市场动态，

加强市值管理工作，感谢您的关注！ 

14、李董，三个新项目投资全部建成并投产后，预计年产值在多少，

固定资产在多少，谢谢 

答：您好，根据目前市场行情测算，江苏绿岛风建设的项目“年产 15

万台新风类产品生产线建设项目”投产后预计年产值可达 2 亿元；河

南绿岛风建设的项目“空气系统科技设备生产基地项目”投产后预计

年产值可达 1.2 亿元；台山签约的工业新城投资项目完成后四个会计

年度起年产值不少于 5.2 亿元，实际业绩情况将取决于未来市场环境

和公司市场开拓结果。感谢您的关注！ 

15、公司目前订单情况可否具体说明！ 

答：您好，公司目前订单稳定，具体业绩相关情况详见公司定期报告。

感谢您的关注！ 

16、@董事长、总经理李清泉请问公司产品在核酸采样亭，移动采样

车上是否有应用？ 

答：您好！公司针对核酸采样场所已开发相关产品并已得到应用。感

谢您的关注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2022 年 5 月 6 日 

 

https://rs.p5w.net/question/49fb551a38ca4ecbbf9192700b6ddd83.shtml

